

Ma passion musicale et saint Josemaria

Premier violoncelle de l'Orchestre symphonique de Kitchener, John se passionne pour son travail. Le message de saint Josémaria lui a fait découvrir comment équilibrer les différents aspects de sa vie.

26/02/2011

Premier violoncelle de l'Orchestre symphonique de Kitchener, John se passionne pour son travail. Il pourrait y passer tout son temps. Le message de saint Josémaria lui a fait

découvrir comment équilibrer
harmonieusement les différents
aspects de sa vie.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/ma-passion-
musicale-et-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-ch/article/ma-passion-musicale-et-saint-josemaria/)
(23/01/2026)